

# modernisation



Travaux de modernisation de l'EMS Silo  
Bulletin d'information : août 2015

Vous l'aurez sans doute remarqué, les travaux de modernisation de l'EMS Silo ont débuté. En effet, depuis le 15 juin 2015, des ouvriers sont apparus dans l'enceinte protégée du chantier, avec pour mission, la construction d'un **bâtiment** de psychiatrie de l'âge avancé (PAA 2), en complément de l'unité d'Ensemble déjà existante et d'un **étage supplémentaire** en gériatrie (Aube), afin d'offrir à tous les résidents des chambres modernes et individuelles. Si tout va bien, la construction d'une **garderie** devrait également venir se greffer aux travaux de l'EMS. Ainsi, selon le planning, nous devrions investir ces nouveaux locaux dans un an environ.



La première étape des travaux a été le transfert des bureaux de la direction dans le bâtiment historique pour permettre la démolition du petit cottage



## Direction des travaux

Bureau P. de Benoit et  
M. Wagner ARCHITECTES  
SA

## Fondation Silo

Responsable  
technique et sécurité

Claude-Alain Diserens

## Cheffe de projet

Sophie Moser



9h00

Dans les semaines suivantes, nous avons assisté au montage de la grue et au **terrassement** de la zone du futur bâtiment PAA 2. Le choix s'est porté sur l'utilisation d'une grue de 60 mètres, moins contraignante pour le confort des résidents et des collaborateurs.

La **sécurité** et la diminution des désagréments est au cœur de nos préoccupations et donc de toutes les décisions. Par exemple, les horaires de chantier ont été imposés pour éviter le bruit durant les heures de repos. De plus, l'EMS et le chantier sont séparés en deux zones hermétiquement distinctes.



14h00



### 27 juillet au 14 août

- Vacances du chantier

### Après les vacances

- Construction rez-de-chaussée nouveau bâtiment PAA
- Travaux préparatoires surélévation Aube
- Pose des échafaudages

### Ensuite

- Construction 1er étage nouveau bâtiment PAA
- Construction étage supplémentaire Aube